# NOTAS A PIE DE CAMA MARISOL

El rumor corre por las cancillerías, inquieta las redacciones, se masca en los cafés y viaja en el Metro, ahora que ya no hay huelga. La pregunta está en la calle y el país pende de ella. Es trascendental, es definitiva, es apocaliptica: ¿Marisol espera un segundo hijo?

La prensa del corazón y del ovario hace crujir las linotipias y estruja la flor en cuatricomia de su colorin para tener al personal informado. El parlamento de papel couché se debate en estertores parlamentarios y la mayoria silenciosa. que no calla, está exigiendo ya una información fidedigna y veraz, porque dice el Evangelio que la verdad os hará libres. Sepámoslo de una vez. ¿Espera o no espera Marisol su segundo hijo? Quizás a la hora de escribir esta crónica la incógnita esté ya felizmente despejada, pero dejemos constancia, en todo caso, de que no se puede tener a todo un pais desinformado, de que el contribuyente tiene derecho a saber y de que el mutismo oficioso ha durado ya demasiado. Cuando la prensa y la opinión se debaten en la sequia informativa y el rumor sustituye a la información objetiva, a lo mejor Marisol sale por ahi, en el «News-



week» o en cualquier otra publicación extranjera, americana o alemana o papúe, diciendo lo que aquí ha callado. ¿Por qué tenemos que enterarnos los españoles de lo que pasa en España por la prensa foránea? ¿Y los que no sabemos idiomas, que somos los más, ya que el tiempo que se dedica a la lengua no se puede dedicar al idioma?

Ahí le duele. Que, con lamentable desprecio de los medios informativos nacionales y del estamento periodístico, nuestras famosas y nuestros famosos callan y no otorgan, y después se descuelgan en una publicación de allende (o de Pinochet) diciendo lo que va a pasar y explicando si están o no están de tres meses. Así nunca tendremos una prensa del corazón sólida, responsable y enterada. ¿Es que Marisol nos va a ignorar por siempre a los cronistas políticos y columnistas de la apertura para contarle su vida tocológica solamente a un corresponsal de «Newsweek», pongo por caso?

Así da asco. E LORD.



# Agenda femerina de la semana

# LUNES

Ver «Tiburón» con el amante, después de haberla visto ya con el casto esposo, y otro dia con los niños, que lo malo del adulterio es que tienen que mamarte cada estreno dos o tres veces.

### MARTES

Asistir a una conferencia sobre el ocaso de las asociaciones, con la señora de Anepa y la de Stampa, que irán de medio luto y velito por la caca. Se aconseja modestia en el vestir, ropa de funeral y un caleidoscopio para ver el ocaso de las asociaciones, que no debe confundirse con el crepúsculo de las ideologias para no meter el garfio, o sea la pata.

#### MIERCOLES

Pase de modelos Mercado Común en casa de Juanjo Rocafort, con asistencia de las embajadoras de países acreditados del Tercer Mundo, que también tienen derecho, aunque se las sentará en el office, reservando la fila de sillas para las esposas de países miembros.

#### JUEVES

Encierro en Los Jerónimos de damas elegantes y gente bien en general para protestar por la solución equitativa que se ha dado al problema del Metro, con huelga de hambre y de caviar por parte de algunas marquesas de la contestación, que no volverán a probar un profiterol, han dicho, mientras no suba la Bolsa.

#### VIERNES

Lotería de alubias en casa de alguna aristócrata para acertar los últimos repartos de cargos del nuevo Gobiemo, con metesaca de nombres y pedrea de subdirectores generales. La que saque un marido colocado se paga una ronda de pildora antibaby.

## SARADO y DOMINGO

Cincuenta y siete muertos en carretera.